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COMUNE DI ELMAS 
PROVINCIA DI CAGLIARI 

 
DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

 

Numero 11 del  13/06/2012 
 

Oggetto: RISPOSTA ALLE INTERROGAZIONI 
 

L’anno duemiladodici il giorno tredici del mese di Giugno, presso questa Sede Municipale, 
convocato nei modi di legge per le ore 09.50, si è riunito il Consiglio Comunale, in seduta Pubblica. 

 

Assume la Presidenza Piscedda Valter 
 

Partecipa il Segretario Melis Anna Maria 
 

Il presidente, accertato il quorum dei presenti, dichiara aperta la seduta, previa nomina degli 
scrutatori nelle persone dei Sigg:     Palla Pier Luigi          Orru' Maria Laura            Murgia Gianfranco 
 

 Dei Signori consiglieri assegnati a questo Comune e in carica, risultano presenti per la 
discussione del punto in oggetto: 
 

Nominativo Presenti 

 
PISCEDDA VALTER                                 SI 
ENA ANTONIO                                     SI 
ROSSI ROBERTO                                   SI 
ARGIOLAS GIUSEPPE                               SI 
PINNA FRANCESCO ANTONIO                         SI 
FADDA LUCA                                      NO 
MASSETTI ERCOLANO                               SI 
STRAZZERI MARIANO                               SI 
FRAU LAMBERTO                                   SI 
SITZIA MARCELLA                                 NO 
MURGIA GIANFRANCO                               SI 
ORRU' MARIA LAURA                               SI 
PES SOLANGE                                     SI 
SUELLA GIULIA                                   SI 
LAI IVAN                                        NO 
PALLA PIER LUIGI                                SI 
MURA DANIELE                                    NO 
 

 
Ne risultano presenti n.13 e assenti n.4 
Partecipano alla seduta Consiliare gli Assessori esterni Antonio Serra e Sandro Cancedda 
 

Il verbale allegato viene letto, approvato e sottoscritto. 
 

Il Segretario Comunale Il Presidente 
(Melis Anna Maria) (Piscedda Valter) 
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Il sottoscritto Segretario Comunale certifica che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all’albo 
pretorio di questo comune dal __02/07/2012__ 
 
Elmas,__________                  Il Segretario Comunale 
                      (Melis Anna Maria) 
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COMUNE DI ELMAS 
PROVINCIA DI CAGLIARI 

 

 
Ufficio: MOVIMENTO DELIBERATIVO Assessorato:  

 
PROPOSTA DI DELIBERA DEL CONSIGLIO COMUNALE DEL 07/06/2012 N. 24 
 

Oggetto: RISPOSTA ALLE INTERROGAZIONI 
 
DELIBERA N.11 SEDUTA DEL 13/06/2012 
 
 Soggetta a controllo     immediatamente eseguibile 
 
 
PISCEDDA VALTER              SITZIA MARCELLA  

ENA ANTONIO   MURGIA GIANFRANCO  

ROSSI ROBERTO  ORRU’ MARIA LAURA  

ARGIOLAS GIUSEPPE  PES SOLANGE  

PINNA FRANCESCO ANTONIO  SUELLA GIULIA                               

FADDA LUCA                LAI IVAN      

MASSETTI ERCOLANO  PALLA PIER LUIGI                              

STRAZZERI MARIANO              MURA DANIELE  

FRAU LAMBERTO                      

    

    

 

Il Segretario Comunale 
D.ssa Anna Maria Melis 

 

 

Il Presidente 
Valter Piscedda 

 
 
 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
 
 

Il Presidente constatata la presenza del numero legale dei Consiglieri assegnati, dichiara aperta la seduta alle 
ore 9,50 quindi  introduce il punto relativo a “ Risposta alle interrogazioni ” .  
 
Il Presidente, anche nella sua qualità di Sindaco dichiara: “  Con riferimento all’ordine del giorno,  volevo 
rispondere ad un’interrogazione piuttosto datata, che è quella del consigliere Pes che riguardava le quote 
rosa. Penso che le abbiano già consegnata la risposta, volevo leggerla in Aula.  “Con riferimento 
all’interrogazione in oggetto, comunico che il sottoscritto con il proprio operato non intende, né mai ha 
inteso, in alcun modo disattendere le disposizioni normative vigenti in tema di parità di genere, né a quelle 
vigenti in tema di composizione della Giunta. Non mi competono precisazioni giuridiche, né di rango 
costituzionale, né amministrativo che rimando ad un eventuale suo procedimento giudiziario, ma la informo 
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tuttavia che da qualche mese è in corso una riflessione supplementare ed approfondita tra Sindaco e forze 
politiche di maggioranza, di cui relazionerò in Aula, laddove ci fossero sviluppi decisionali. Saluti” . Non 
ho altre risposte, perché l’Ufficio Tecnico ancora non mi ha fatto avere la risposta relativa a quelle famose 
volumetrie vicine allo stadio, ma tanto prima o poi me la deve dare. Non so se invece ci sono ulteriori 
interrogazioni. 
 
La Consigliere Pes  dichiara: “Sì, ci sarebbe una nuova interrogazione, però se mi fosse consentito avvalermi 
della mia facoltà di replica in merito alla risposta che lei ha appena letto, lo faccio subito e poi diamo lettura 
dell’interrogazione di oggi.  Con riferimento alla risposta che lei, Sindaco, ha consegnato per iscritto, come 
da richiesta, che ha poc’anzi letto, volevo limitarmi ad evidenziare come a distanza di ben sette mesi dalla 
presentazione dell’interrogazione sulle quote rosa presentata in data 09/12/2011 in quest’Aula con carattere 
d’urgenza, solamente oggi lei, l’unico soggetto cui la stessa era indirizzata, consegna e legge quella che a suo 
dire rappresenta una risposta alla stessa. Invero, essa non rappresenta in alcun modo una risposta coerente, 
logica e motivata ai quesiti in essa riportati. Quanto piuttosto l’ennesima provocazione e invito ad intentare 
azioni giudiziarie che nessuno ad oggi ha comunque mai prospettato, come se non bastassero quelle alle 
quali l’Ente è stato esposto a causa spesso della superficialità proprio del comportamento, che questo 
Consiglio comunale ha ostentato. Pertanto, il tentativo di esimersi dal dare risposte a dei quesiti chiari e ben 
precisati, emerge in tutta la sua evidenza. Oggi mi limito a sottolineare come gli atti politici sono sempre e 
comunque vincolati agli Statuti, alla Costituzione e a tutta la normativa di richiamo e che questo è un 
principio sacrosanto che andrebbe rispettato spontaneamente sempre e comunque. Voglio terminare questa 
mia brevissima replica, comunicando a questo Consiglio comunale che provvederò da subito a trasmettere il 
contenuto dell’interrogazione e la pseudo risposta alla stessa alle competenti Commissioni Pari Opportunità 
della Provincia e della Regione per le valutazioni e gli adempimenti di competenza come da dovere. Grazie.” 
 
La  Consigliera Suella  presenta l’interrogazione che segue: “Alla cortese attenzione del signor Sindaco. 
Signor Sindaco, in data 11 giugno 2012 abbiamo appreso dalla stampa la preoccupante notizia del maxi 
risarcimento di 24 milioni di euro che il Cagliari Calcio avrebbe richiesto al Comune di Elmas. La notizia 
preoccupa non solo questo gruppo consiliare, ma l’intera comunità masese, chiediamo pertanto al Sindaco 
di relazionare al Consiglio comunale in ordine a questa notizia e di fornire al nostro gruppo consiliare tutta 
la relativa documentazione.  Il gruppo di minoranza, Giulia Suella, Solange Pes, Pierluigi Palla”. 
 

 
 


